

La Mer Sans Marin

C'est le Pieds!

Rendre cette immensité liquide à son état brut. Sans pollution chimique ni surpêche industrielle.

La nature reprend ses droits et en tant qu'être humain cultivons le respect et l'humilité. Depuis des décennies nous consommons sans vergogne, gaspillons les ressources et détruisons l'équilibre du milieu d'où nous venons. Nous oublions que chaque être vivant autour de nous jouit du même privilège.

Dans le ventre de ma mère (mer) je baigne déjà dans l'H₂O salée. Plus tard, je me laisse porter par le ressac de la mer. J'éprouve toujours un plaisir sans fin de se fondre dans cette masse mouvante, enveloppante. Cependant, elle peut changer d'humeur: tantôt calme et bienveillante, mais aussi furieuse, houleuse, déchainée comme pour me rappeler que je ne suis qu'un fœtus en son sein.

Elle me nourrit délicieusement: avec différentes variétés de poissons insoupçonnables: couleurs, tailles, goûts. Sans oublier ses fruits de mer déclinant dans des registres variés... et un coquillage qui me murmure à l'oreille.

Bon il ne faut pas rêver non plus.

Nous appartenons à une espèce curieuse dont la volonté est d'aller plus loin.

Ainsi la Mer devient une voie de navigation à la conquête d'autres peuples avec leur civilisation; aux échanges commerciaux: épices, plantes et savoir: Médecine, Religion, Sciences.

Mais toujours la Mer me ramène à mon point départ pour confirmer que notre Terre reste ronde et bleue.

Avons-nous l'intention de naviguer ou de marcher?

Je conclurais par cette citation (pour René)

Nietzsche disait que seules les pensées que l'on a en marchant valent quelque chose.

«Ces montagnes usent l'esprit et polissent les aspérités des egos qui voudraient les combattre»
Elles rendent humbles. (Le Voyage de Misiki)

Bonne lecture

Rosalie le Priol